

## 国分寺小 校長室だより

# 椎の木陰

～第9号～

平成30年11月16日

～お世話になっている皆様への『感謝の会』を開きました。～

11月3日(土)の自由参観後、体育館で『感謝の会』を行いました。学校運営や学校改善にご助言いただき『学校運営協議会』の皆様、保護者や地域の方々で登下校を見守ってくださる『国小の子どもをみんなで守る会』の皆様、毎朝大きな交差点などで安全を確認してくださる『交通指導員』の皆様、朝の楽しみである読み聞かせ『むくの木』の皆様や民話の語り部の会『ゆうがお』の皆様、児童と一緒に除草活動をお手伝いくださいたり、登下校を見守ってくださる『老人会』の皆様など、日頃からお世話になっている多くの皆様をお招きしました。児童代表のお礼のあいさつや楽しいクイズ、合唱部の歌や全校合唱、メッセージやタオルなどをプレゼントしました。

子ども達には、「毎日元気に楽しく生活できるように支えて応援してくださる方々に、心から感謝の気持ちをもつこと、そのお礼に、皆さんは、元気にあいさつすることと勉強や運動をがんばっている姿をお見せること。」と話しました。子ども達の安全と健やかな心の成長等へのご支援に、心より感謝申し上げます。



～各学年の遠足・宿泊学習等がありました。

みんなで協力しながら楽しく活動し、一人一人が成長して帰ってきました。～

学校行事としての遠足や宿泊学習等では、当日ばかりでなく、事前の準備(見学先調べ・班編成・役割分担等)や事後のまとめ等を行います。様々な体験活動、ルールを守る活動、友達と協力する活動等を行い、子ども達が大きく成長する機会となります。特に宿泊を伴う行事は、家族から離れ全てを自分で行う、または友達と協力して行うため、これを乗り越えて大きな自信となります。子ども達は、集団のめあてと自分のめあてを意識しながら行動し、私達教職員はその『目標達成』に向けて、子ども達を支援・指導していきます。楽しい思い出と一緒に大きく成長する子ども達と共に活動できることに、大きな喜びを感じます。このような行事の後は、ご家庭でもぜひ楽しい思い出話を聞いて、子ども達と気持ちを共有しその成長を喜んでいただければ幸いです。

1年 遠足(とちの木ファミリーランド)

4年 宿泊学習(なす高原自然の家)

2年 遠足(宇都宮動物園)

5年 宿泊学習(臨海自然教室)

3年 遠足(なかがわ水遊園)

6年 修学旅行(鎌倉、横浜)



## ～国小ふれあい祭りへのご参加、ご協力、ありがとうございました。～

11月3日(土)、秋晴れの下、『国小ふれあい祭り』が盛大に開催されました。9月からPTA執行部・運営委員の皆様が、企画や準備にご尽力くださいました。また、前日から多くの保護者ボランティアが、テント立てなどにご協力くださいました。本当にありがとうございました。また、保護者の皆様にはたくさんのバザー品をご提供いただき、ありがとうございました。当日は、多くのゲームコーナー・模擬店等があり、子ども達・教職員・保護者様・地域の皆様が、ふれあい楽しい時間となりました。今年度も、国分寺西小さんへの案内も出し、西小の友達やPTAの皆様ともふれあえる機会となりました。

本校PTAスローガン『Smile～チーム国小PTA』の通り、参加する皆さんがチームとなり協力し合い、子ども達・教職員・保護者様・地域の皆様の誰もが笑顔いっぱいの1日となりました。今後とも、国小が地域交流の場となれるよう努めたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



## ～下野市児童表彰式が盛大に行われました。～

11月8日(木)、本校体育館で『下野市児童表彰式』がありました。この表彰式は、「児童の良さを見い出して表彰し、児童に自信と誇りをもたせ、健全な心身の発達を目指す」ことを目的とし、『下野市児童表彰条例』により毎年6年生に向けて行われています。

今年は101名の6年生が、一人ずつ市長様より銅メダルを、教育長様より表彰状を授与していただきました。市長様より、「今後も努力して、自分自身の銀メダル・金メダルを目指してください。」と激励のメッセージをいただきました。また、下野市青少年育成会議の皆様より英語のノートをいただきました。6年生代表の玉野結希さんが「苦手だった漢字と算数をがんばった。持久走大会の自主練をやる。これからもっと努力が必要だが、今日を思い出して頑張っていきたい。」と努力賞受賞のお礼を述べました。表彰式を見ていた下級生にも、6年生の立派な姿が目に焼き付き、良き伝統を引き継ぐ心構えができたことだと思います。



## ～しいの木遠足で、国分寺西小学校さんと交流しました。～

11月7日(水)、しいの木（縦割り班63班の活動）遠足がありました。班ごとに並んで運動公園へ向かい、ゲームをしたりお弁当を食べたり、ゴミ拾いをしたりしました。高学年の子ども達が低学年の子ども達の面倒をよくみます。手をつないだり、ドッジボールなど低学年が参加しやすいように工夫したり、優しく声をかけたりと大活躍でした。面倒をみてもらった低学年の子ども達が、成長してまた低学年の手本となります。こうして『やさしき風が流れる』国小の良き伝統が引き継がれているのだと思います。

今年も、国分寺西小学校の皆さんと一緒に活動しました。対面式を国小の子どもが、お別れ会を西小の子どもが担当しました。全員で挨拶をしてから、あっという間に仲良くなり夢中になって遊びました。みんなで楽しい時間を過ごし、友達も増えた楽しい1日となりました。

